

heit, die Beziehungen zwischen beiden Parteien durch regelmäßigen Erfahrung- und Delegationsaustausch weiter zu vertiefen.

Die Delegationen der Kommunistischen Partei Finnlands und der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, die in allen erörterten Fragen volle Übereinstimmung feststellten, nahmen eine gemeinsame Erklärung für europäische Sicherheit an. Die Delegation des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands lud eine offizielle Delegation des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Finnlands für 1972 in die Deutsche Demokratische Republik ein. Die Einladung wurde mit Dank angenommen.

Helsinki, den 12. November 1971